



30.08.2024

Schuljahr 2024/25

**Sehr geehrte Eltern,  
liebe Musikschülerinnen und Musikschüler,**

Musik beeinflusst dein Leben!

Es ist mehr als eine Anordnung von Tönen: Musik spielt im Leben vieler Menschen eine große Rolle. Sie kann bewegen, zusammenschweißen, mitreißen, aufheizen, beruhigen oder trösten.

In diesem Sinne, darf ich Sie, mit ein paar Informationen zum Schulbeginn im neuen Musikschuljahr begrüßen.

*Diesen Newsletter bekommen jene, die eine bei der Anmeldung zum Instrumentalunterricht gültige E-Mail Adresse angegeben haben.*

### Personelles:

Unser Lehrerteam hat sich seit dem letzten Schuljahr nicht verändert, somit starten wir, wie gewohnt, in das neue Schuljahr.

Infos zu unseren Lehrern finden Sie auf unserer [Homepage](#).

### Schnupperstunden/Aufnahme:



Wir sind in der glücklichen Lage, dass unsere Musikschule sehr gut angenommen wird und wir dadurch schon über unser gefördertes Stundenkontingent hinaus unterrichten. Das heißt aber auch, dass für das kommende Schuljahr leider keine Plätze mehr frei sind.

Alle noch eintreffenden Anmeldungen kommen daher vorerst auf eine Warteliste für das kommende Schuljahr 25/26. Das Aufstocken auf eine längere Unterrichtseinheit wird nur in besonderen Fällen genehmigt.

Die Verbandsgemeinden übernehmen dankenswerterweise den Förderanteil des Landes NÖ für die zusätzlichen Stunden, um allen lernwilligen Schülern und Schülerinnen die Gelegenheit zu geben, ihr Instrument zu erlernen.

Ab Mai 2025 besteht wieder die Möglichkeit zum „Schnuppern“ bzw. für eine Anmeldung für das Schuljahr 2025/26.

### Standorte:

Es werden grundsätzlich alle Standorte von unseren Lehrer\*Innen angefahren. In Ausnahmefällen – z.B. wenn sehr wenige Schüler an einem Standort für einen Lehrer\*In unterrichtet werden sollen, oder das Instrument nicht vorhanden ist - könnte es sein, dass Sie der Lehrer\*In bittet, an einen anderen Standort zu kommen. Wir bitten Sie, es nicht von vornherein auszuschließen, sondern eine vernünftige Lösung mit der zuständigen Lehrkraft zu finden. Meistens ergeben sich Mitfahrgelegenheiten.

### Unterrichtsbeginn:

Wie jedes Jahr, sind die ersten Wochen eine große Herausforderung beim Einteilen der Unterrichtszeit. Wie es sich in den letzten Jahren gezeigt hat, sind die ersten Schultage für alle Beteiligten stressig. Um hier zu entschleunigen, beginnen wir mit dem Musikschulunterricht offiziell am Donnerstag 5.9.2024.

Alle Schüler\*Innen werden in den kommenden Tagen vom zugeteilten Lehrer\*In bzgl. ihrer ersten Unterrichtseinheit kontaktiert.

Wenn auch die Stundenpläne der Pflichtschulen noch nicht fix sind, versuchen wir trotzdem eine erste Unterrichtszeit anzubieten.

Meistens ist der Unterricht gleich nach dem Pflichtschulunterricht beliebt. Leider ist es bei über 200 Schüler\*Innen nicht immer möglich. Wir bitten schon jetzt um Verständnis, wenn sich die Unterrichtszeiten (Ende) mit den Schulbuszeiten decken oder wenn an einem anderen Standort unterrichtet werden muss.

Dadurch dass einige unseres Lehrpersonals auch in anderen Musikschulen beschäftigt sind, wird die Stundenplaneinteilung erschwert.

Wir tun unser Bestes.

### Vorbereitung:

Um wieder gut ins neue Schuljahr zu starten, sollten alle Schüler\*Innen, die bereits letztes Schuljahr unterrichtet wurden, das Instrument wieder in Stand setzen :- ) bzw. die letzten Hausaufgaben wiederholen. Für alle Neueinsteiger wird sich der zuständige Lehrer\*In um ein Instrument und Noten kümmern bzw. mitteilen, welches Instrumentalbuch besorgt werden soll.

### Weitere Informationen:

Viele weitere INFOS (Tarife, Lehrer, Schulordnung, Fotos) können Sie auf unserer Homepage

<http://www.musikschule-buckligeweltmitte.at/>

und auf der Homepage des "musik & kunst schulen management" nachlesen

<https://www.mkmnoe.at/angebote-fuer-kinder-jugendliche/musikschulen/orientierungshilfe-welches-instrument-welches-fach>

Wir wünschen allen Schüler\*Innen einen schönen, stressfreien Musikschulstart. Wir freuen uns schon jetzt auf wunderschöne Konzerte, kreative Vorspielabende und unseren Musikschulheurligen.

Mit bestem Gruß

Ihr Lehrerteam der

Musikschule Bucklige Welt Mitte